

Korsel akan Tingkatkan Aliansi dengan AS

SEOUL(IM)- Presiden Korea Selatan (Korsel) Moon Jae-in berkomitmen meningkatkan aliansi dengan Amerika Serikat (AS). Moon telah melakukan panggilan telepon dengan Presiden AS Joe Biden pada Kamis (4/2) pagi.

"Kami akan selalu berdiri bersama saat kami bekerja untuk perdamaian di Semenanjung Korea dan mengatasi tantangan global," kata Moon setelah melakukan panggilan telepon dengan Biden pada pukul 08.00 pagi waktu setempat. Dalam pembicaraan telepon itu, Moon juga menyambut baik apa yang dia gambarkan sebagai "America's return" di tengah meningkatnya tantangan global, pandemi Covid-19, perubahan iklim, dan polarisasi ekonomi.

Menteri unifikasi Korsel yang bertanggung jawab atas urusan antar-Korea pada Rabu (3/2) meminta AS secara fleksibel memberlakukan sanksi yang bertujuan mengekang program nuklir Pyongyang. Dia juga mendorong AS dan Korsel menghidupkan kembali pembicaraan denuklirisasi.

Moon menawarkan menjadi mediator antara AS dan Korsel untuk membuka kembali pembicaraan mengenai denuklirisasi. Pemimpin Korsel Kim Jong-un dan mantan Presiden AS Donald Trump melakukan dua kali pertemuan puncak untuk membahas denuklirisasi di Semenanjung Korea. Namun, pertemuan itu gagal mencapai kesepakatan. Hingga kini, AS dan Korsel belum memulai lagi pembicaraan tentang denuklirisasi. ● gul

Biden Diminta Wujudkan Janji Reformasi Kepolisian

WASHINGTON(IM)- Saat minggu-minggu pertama menjabat, Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden menghadapi seruan yang meningkat dari sejumlah organisasi hak sipil agar mewujudkan janji-janji kampanyenya dalam mereformasi kepolisian dan peradilan pidana. "Kami ingin Biden mewujudkan agenda keadilan rasial," kata Melanie Campbell, Presiden dan CEO Koalisi Nasional tentang Partisipasi Warga Kulit Hitam, kepada VOA.

Sementara itu, organisasi-organisasi yang mewakili penegak hukum menuntut diajak berunding dan diminta pendapat sebelum mandat reformasi apa pun dikeluarkan Gedung Putih. Sebagai senator AS selama 36 tahun atau enam periode, Biden memperoleh dukungan kuat dari sejumlah organisasi kepolisian. Sekarang, sebagai presiden, Biden diharapkan menandatangani perintah eksekutif untuk membentuk komisi nasional untuk membahas penggunaan kekerasan berlebihan oleh petugas penegak hukum. Lebih luas, Biden berjanji akan mengatasi dan menyelesaikan isu ketidaksetaraan ras di Amerika.

"Saya yakin Presiden Biden akan mengambil langkah-langkah dalam 100 hari pertama pemerintahannya untuk menangani reformasi peradilan pidana," kata Marc Moriel, presiden dan CEO National Urban League. Moriel termasuk dalam sekelompok pimpinan hak-hak sipil yang bertemu Biden pada Desember 2020 untuk membahas prioritas kebijakan, termasuk rancangan undang-undang untuk membuat polisi lebih bertanggung jawab pada komunitas yang mereka layani, menetapkan standar kepolisian dan membuat database nasional tentang petugas penegak hukum yang bersalah.

"Kami berharap pemerintah mendorong pengesahan Undang-Undang Keadilan dan Kepolisian di Kongres," kata Moriel. Ia menegakkan, satu-satunya cara mengubah penggunaan kekerasan berlebihan oleh polisi adalah dengan "undang-undang federal yang tegas." ● ans

Agensi FSB Rusia Tembak Mati Dirinya Sendiri dalam Game Russian Roulette

MOSKOW(IM)- Seorang agen dinas rahasia Rusia dilaporkan menembak mati dirinya sendiri saat mabuk dan bermain game "Russian roulette" dengan seorang teman. Denis D (36), bekerja dalam peran sangat rahasia di Markas Besar Lubyanka dari layanan kontra-intelijensi Rusia, FSB, di Moskwa.

Ayah tiga anak yang sudah menikah tersebut pergi minum dengan seorang temannya yang seorang arsitek setelah menyelesaikan pekerjaan. Mereka menenggak dua botol brandy. Media setempat, Moskovsky Komsomol, melaporkan mereka kemudian berbagi botol ketiga dalam perjalanan ke rumah pedesaan temannya. "Arsitek berusia 42 itu kemudian mengambil pistolnya dan bercanda dengan temannya tentang game 'Russian roulette'." "Petugas FSB menyukai ini, tetapi itu menyebabkan insiden yang mengerikan," tulis surat kabar tersebut dalam laporannya, yang dilansir Daily Mirror, Rabu (3/2).

"Ketika temannya pergi ke lemari es untuk mengambil air dingin, hal yang tidak dapat diubah terjadi," lanjut laporan tersebut. "Arsitek mendengar tembakan dan langsung sadar. Temannya sudah tewas." Investigasi polisi sedang dilakukan setelah tubuh agen FSB ditemukan di desa Zapovednik. Sebelum mabuk dan bermain game mengerikan itu, korban itu telah memberi tahu temannya bahwa dia bertanggung jawab atas markas rahasia FSB di Lubyanka. ● tom



UNJUK RASA PETANI INDIA

Warga menghadiri Maha Panchayat atau pertemuan akbar dewan desa yang menjadi bagian dari aksi unjuk rasa para petani menentang uu pertanian di desa Kandela, distrik Jind, bagian utara negara bagian Haryana, India, Rabu (3/2).

PBB Desak Masyarakat Internasional Gagalkan Kudeta Militer di Myanmar

PBB berjanji memobilisasi tekanan internasional yang cukup terhadap militer Myanmar untuk memastikan kudeta itu gagal.

NEW YORK(IM) - Sekretaris Jenderal (Sekjen) Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres berjanji memobilisasi tekanan internasional yang cukup terhadap militer Myanmar untuk memastikan kudeta itu gagal. Janji itu dilontarkan saat Dewan Keamanan PBB mencoba merundingkan pernyataan tentang krisis tersebut.

Militer Myanmar menahan pemimpin negara Aung San Suu Kyi dan tokoh politik lainnya pada Senin sebagai tanggapan atas "kecurangan pemilu". Kekuasaan saat ini

dipegang oleh Panglima Militer Min Aung Hlaing. Militer pun memberlakukan keadaan darurat selama satu tahun. "Kami akan melakukan segala yang kami bisa untuk memobilisasi semua aktor kunci dan komunitas internasional untuk memberikan tekanan yang cukup pada Myanmar untuk memastikan bahwa kudeta ini gagal," tegas Guterres dalam wawancara yang disiarkan The Washington Post.

Dia menekankan, "Ini benar-benar tidak dapat diterima setelah pemilu-pemilu yang saya yakini berlangsung

normal, dan setelah periode transisi yang besar."

Pengambilalihan militer memotong transisi panjang Myanmar menuju demokrasi dan mengundangi kecemasan dari Amerika Serikat (AS) dan negara-negara Barat lainnya.

Draf pernyataan awal yang diajukan Inggris untuk diskusi di antara 15 anggota Dewan Keamanan PBB mengutuk kudeta tersebut. Draf itu menyerukan kepada militer untuk menghormati supremasi hukum dan hak asasi manusia (HAM) serta segera membebaskan mereka yang ditahan.

Namun, pernyataan semacam itu harus disepakati dengan konsensus dan para diplomat mengatakan bahwa disepakati tersebut kemungkinan perlu diperhalus untuk mendapatkan dukungan dari China dan Rusia

yang secara tradisional melindungi Myanmar di Dewan Keamanan PBB.

"Kami melanjutkan diskusi tentang langkah dewan selanjutnya tentang Myanmar dan rekan-rekan dewan telah sepakat bahwa penting bagi kita untuk berbicara dengan satu suara tentang masalah tersebut," ujar Duta Besar Inggris untuk PBB Barbara Woodward sekaligus presiden Dewan Keamanan PBB saat ini.

Polisi Myanmar telah mengajukan tuntutan terhadap Suu Kyi karena mengimpor peralatan komunikasi secara ilegal, menurut dokumen polisi yang ditinjau pada Rabu.

"Aung San Suu Kyi, jika kita dapat menuduhnya tentang sesuatu, adalah bahwa dia terlalu dekat dengan militer, apakah dia terlalu melindungi militer, yaitu dalam kaitannya dengan apa

yang terjadi dengan serangan dramatis tentara militer terhadap Rohingya," papar Guterres.

Tindakan keras militer pada 2017 di negara bagian Rakhine, Myanmar, memaksa lebih dari 700.000 Muslim Rohingya melarikan diri ke Bangladesh. Saat ini Rohingya masih terdampar di kamp-kamp pengungsi Bangladesh. Guterres dan negara-negara Barat menuduh militer Myanmar melakukan pembersihan etnis. Tuduhan itu dibantah Bangladesh.

Guterres mengatakan semua yang ditahan militer selama kudeta harus dibebaskan dan ketertiban konstitusional dipulihkan. "Saya berharap akan memungkinkan untuk membuat militer di Myanmar mengerti bahwa ini bukan cara untuk memerintah negara dan ini bukan cara untuk bergerak maju," tegas Guterres. ● tom

Pelanggan Hilang, Pemilik Restoran Belgia Layani Boneka

RIXENSART(IM)- Seorang pemilik restoran di dekat Brussel, Belgia, mengaku sangat merindukan para pelanggannya sejak restorannya terpaksa tutup Oktober lalu karena pembatasan virus corona.

Untuk mengobati kerinduannya, dia mengganti para pelanggannya itu dengan boneka atau manekin.

Sang pemilik restoran, Therese Mahieu, mulai menyajikan gelas berisi wine merah ke boneka-boneka yang dihias

dengan wig, topi, dan syal.

Boneka-boneka itu tampak duduk di restoran tersebut pekan ini sebagai bentuk protes terhadap kebijakan pembatasan Covid-19 oleh pemerintah Belgia.

Boneka-boneka yang terbuat dari balon itu memberinya rasa komunitas yang telah hilang di restoran Chez Therese di kota Rixensart, di jalur komuter Brussel.

Hingga saat ini para pelanggan restoran dilarang masuk untuk mencegah penyebaran infeksi Covid-19. Saat ini Belgia belum mengalami gelombang ketiga kasus virus corona.

Meski demikian, Uni Eropa dan NATO memiliki salah satu korban kematian Covid-19 per kapita tertinggi di dunia. ● ans

Presiden Erdogan Kutuk LGBT di Tengah Gelombang Unjuk Rasa

TURKI(IM) - Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan mengutuk gerakan LGBT di negara itu di tengah gelombang protes oleh mahasiswa.

Erdogan memuji sayap pemuda partainya, AK, karena mengangkat "sejarah besar bangsa ini" dan bukan menjadi bagian dari "pemuda LGBT". Dalam video yang diputar untuk anggota Partai AK pada Senin (01/02), Presiden Erdogan mengatakan: "Kita akan mengantarkan generasi muda menuju masa depan, tidak sebagai pemuda LGBT, tetapi sebagai pemuda yang hadir dalam sejarah besar di masa lalu.

"Anda bukan pemuda LGBT, bukan pemuda yang melakukan vandalisme. Sebaliknya, Anda adalah orang-orang yang mengobati patah hati."

Bukan kali ini saja Erdogan mengancam LGBT. Dalam pidato pada Juli tahun 2020, ia menuduh kalangan aktivis LGBT merongrong "nilai-nilai nasional dan spiritual" dan "meracuni" generasi muda.

Pernyataan terbaru Presiden Erdogan disampaikan sesudah terjadi gelombang unjuk rasa selama berminggu-minggu di Universitas Bogazici terkait dengan pengangkatan Prof Melih Bulu sebagai rektor.

Menurut para aktivis, guru besar itu mempunyai hubungan dekat dengan Partai AK yang berhaluan Islam.

Dalam salah satu aksi, pengunjuk rasa memasang karya seni di lokasi yang menghadap kantor rektor pada Jumat (29/01). Karya seni itu

menggambarkan Ka'bah di Mekkah dan gambar bendera pelangi LGBT.

Pihak berwenang mengatakan empat mahasiswa ditangkap dalam kasus pemasangan karya seni dengan tuduhan "menyulut kebencian".

Melalui cuitannya pada Selasa (02/02), Menteri Dalam Negeri Suleyman Soylu menyalahkan sebagai "LGBT menyimpang".

Twitter memberi tanda khusus pada cuitan tersebut dengan alasan isinya melanggar "peraturan tentang sikap yang mendorong kebencian", tetapi ditambahkan bahwa cuitan Suleyman Soylu tetap dapat diakses demi kepentingan publik.

Sesudah pidato Presiden Erdogan kepada anggota partainya, terjadi unjuk rasa lanjutan di Universitas Bogazici.

Secara keseluruhan terdapat 159 orang yang ditahan pada Senin (01/02), namun sekitar 100 di antara mereka akhirnya dibebaskan.

Homoseksualitas sejatinya sah di Turki tetapi penantangan secara resmi terhadap komunitas LGBT bertambah nyaring selama beberapa tahun terakhir.

Acara parade Istanbul Pride dilarang selama lima tahun berturut-turut hingga 2019. Covid-19 menggagalkan upaya untuk menggelar acara itu pada 2020.

Pada umumnya masyarakat mempunyai pandangan konservatif dan komunitas LGBT melaporkan adanya diskriminasi dan gangguan meluas yang mereka alami. ● gul

Seorang Hakim Afghanistan Tewas Ditembak

KABUL(IM)- Seorang hakim Afghanistan ditembak mati dalam penyerangan di sebuah ruas jalan di kota Jalalabad timur hari Rabu.

Menurut polisi, korban adalah pejabat pengadilan ketiga yang dibunuh dalam waktu kurang dari sebulan.

Juru bicara polisi provinsi Nangarhar, Farid Khan, mengatakan hakim Hafizullah diserang saat dia pergi bekerja dengan becak motor.

Gulzada Sangar, seorang dokter di rumah sakit umum Jalalabad, mengatakan Hafizullah mengalami banyak luka tembak.

Pembunuhan Hafizullah—seperti banyak orang Afghanistan lainnya hanya dengan satu nama—terjadi setelah militan menembak mati dua hakim wanita yang bekerja untuk Mahkamah Agung di Kabul

pada 17 Januari lalu.

Beberapa orang terkemuka di Afghanistan—termasuk hakim, ulama, jurnalis, aktivis, dan dokter—telah dibunuh dalam serangan pada siang hari.

Pembunuhan bertarget dengan bom yang diledakkan dari jarak jauh yang melekat pada kendaraan, atau penembakan saat berkendara, telah menjadi taktik yang disukai para pemberontak, terutama selama perjalanan pagi hari di kota-kota besar.

Sebelumnya, juga pada hari Rabu (3/2) seperti dilaporkan AFP, seorang polisi tewas dan tiga lainnya terluka di Kabul oleh bom yang dipasang di kendaraan mereka.

Empat ledakan bom serupa mengguncang Ibu Kota Afghanistan Selasa lalu, termasuk satu ledakan yang menewaskan seorang ulama terkemuka.

Pembunuhan ulama Mohammad Atif kemudian diklaim oleh kelompok ISIS, sebagaimana dilaporkan kelompok pemantau, SITE.

ISIS telah mengklaim beberapa target pembunuhan di Ibu Kota Afghanistan, tetapi pejabat pemerintah menyalahkan Taliban atas pembunuhan tersebut.

Secara terpisah, empat personel keamanan tewas pada Selasa malam oleh bom mobil di pangkalan militer di provinsi selatan Uruzgan yang bergolak. Hal itu disampaikan gubernur setempat Mohammad Omar Shirzad kepada wartawan.

Kekerasan mematikan telah melonjak di seluruh Afghanistan dalam beberapa bulan terakhir meskipun ada pembicaraan damai antara Taliban dan pemerintah. ● tom



WAKSINASI COVID-19 DI SERBIA

Seorang pekerja medis membantu seorang wanita yang akan menerima dosis vaksin Pfizer-BioNTech COVID-19 saat negara tersebut memulai vaksinasi massal untuk penyakit virus korona (COVID-19), di Beograd, Serbia, Rabu (3/2).



PETUGAS KESEHATAN MYANMAR

Petugas kesehatan memegang plakat dengan pita merah di Rumah Sakit Umum Mandalay di Mandalay, Myanmar, Rabu (3/2).

Arab Saudi Tutup Fasilitas Hiburan Hingga Semua Pesta

RIYADH(IM) - Arab Saudi memberlakukan aturan pembatasan baru yang bertujuan membanding penyebaran Covid-19, pada Kamis (4/1). Kementerian Dalam Negeri Saudi menanggulangi semua kegiatan dan acara rekreasi selama 10 hari.

Arab Saudi akan menutup semua bioskop, pusat hiburan dalam ruangan, tempat bermain dalam ruangan, restoran, pusat perbelanjaan, gym, dan pusat olahraga. Semua akan ditutup untuk jangka waktu 10 hari sebagai bagian dari tindakan pencegahan terhadap virus korona.

Semua acara dan pesta, termasuk pernikahan, rapat perusahaan, dan sejenisnya, yang diadakan di ruang perjamuan di hotel akan ditangguhkan selama 30 hari sebagai bagian dari aturan baru. Semua pertemuan sosial lainnya hingga maksimal 20 orang untuk 10 hari ke depan. Kementerian Dalam Negeri Saudi mengatakan, periode penangguhan dapat diperpanjang jika dianggap perlu. Semua aturan terkait pencegahan pandemi baru yang diumumkan mengenai pertemuan sosial dan penangguhan kegiatan rekreasi di Arab Saudi akan mulai berlaku pada Kamis (4/1) pukul 22.00 waktu setempat.

Arab Saudi pada Rabu (3/2) melaporkan 306 kasus virus korona baru, sehingga total menjadi 368.945 kasus Covid-19. Sementara, kematian baru bertambah tiga kasus, sehingga total kematian di seluruh Saudi menjadi 6.386 jiwa.

Pengumuman baru itu muncul setelah Menteri Kesehatan Arab Saudi Tawfiq al-Rabiah memperingatkan pada Ahad (31/1) bahwa pembatasan virus korona baru dapat diberlakukan jika warga dan penduduk tidak mematuhi batasan kesehatan. ● gul